
Парламентарий  Игорь  Завалей
провел встречу с коллективом
птицефабрики  «Рассвет»  и
личный прием граждан
В рамках работы в своем избирательном округе депутат Палаты
представителей  Национального  собрания  Республики  Беларусь
Игорь Завалей посещает хозяйства и организации района. Сегодня
парламентарий встретился с трудовым коллективом птицефабрики
«Рассвет», а также провел личный прием граждан в Грабовском
сельисполкоме.
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Во время визита Игорь Завалей обсудил с членами коллектива
аспекты социально-экономического развития сельхозпредприятия,
планы  на  перспективу.  Парламентарий  рассказал  о
законопроектах, принятых Палатой представителей Национального
собрания  Республики  Беларусь  и  отметил,  что  для  всех
законотворцев  важна  обратная  связь.  При  разработке  новых
законодательных актов важно знать ситуацию досконально, чтобы
принятие того или иного закона не создало проблем вместо их
решения.

— Поэтому так важно знать ситуацию на местах, то, что волнует
сельчан, — отметил Игорь Завалей.

Работники предприятия, среди которых — жители Грабовского и
Прибытковского сельсоветов — озвучили парламентарию проблемные
вопросы:  обеспечение  качественной  питьевой  водой,  состояние
дорожного  покрытия  улиц  населенных  пунктов.  Председатель
районного  Совета  депутатов  Виктория  Ладутько,  принимавшая
участие во встрече, дала ряд пояснений.



Во время личного приема граждан, который занял вдвое больше
времени, чем планировалось, прозвучали подобные вопросы уже от



жителей  Грабовского  сельсовета.  Озвучили  сельчане  и  другие
проблемные  ситуации:  качество  воды  в  колодцах  в  Баштане,
отсутствие дорожных знаков в этом же поселке. Молодая мама
просила  оказать  содействие  в  установке  детской  игровой  и
обустройстве остановочного пункта в центре Грабовки.

Все  вопросы  взяты  на  контроль,  руководители  обслуживающих
предприятий  были  проинформированы  о  необходимости  решить
некоторые проблемные ситуации жителей сельсовета.
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